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名古屋千種ロータリークラブ
承認 1982年8月24日

例会日 火曜日12：30
例会場 愛知厚生年金会館
事務局 TEL763-5110MX763-5121

会長鈴木正男
幹事 釜谷健一
会報委員長松島孝彰
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真心の行動慈愛の奉仕平和に挺身
ActwithlntegrityServewithLoveWorkforPeace

l995～96年度RI会長ハーバート･G･ブラウン
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一

中山信夫君、成田良治君、大口弘和君、

大谷和雄君、鴬谷龍男君、鈴木理之君、

谷口優君、舎人経昭君、和田正敏君、

吉田玄君朝夕寒くなり、紅葉がきれいで

す。ニコボックスも盛んです。

◇中山副幹事報告

1．本日例会終了後、指名委員会を開催致し

ますので指名委員の方は2F橘の間にお残り

下さい。

2．次回例会終了後、理事役員会を開催致し

ますので理事役員はお残り下さい。

3．会員杉山君のお母様がお亡くなりになら

れ、昨日がお通夜、今日13時～14時が告別

式です。

4． ロータリー適用相場、現在1ドル96円が

12月1日より100円に変更となりますのでお

知らせ致します。

5．名古屋姉妹友好都市協会より名古屋日豪

ニュージーランド協会と合同で開催される

クリスマスパーティーの案内が来て居りま

す。12/8(金)毎日ビル9F国際サロンで18時

開始です。参加御希望の方は事務局までご

連絡下さい。

◇鈴木(正)会長挨拶

去る11月7日ガバナー公式訪問の日に開催

された会長幹事懇談会に於て、石川ガバナー

より色々とご指導、ご助言を頂きました中で、

会員各位に次の二点についてお伝えしたいと

思います。

①会員増強問題について

fr) 一般的に云って、 1クラブの会員数は

財政的にまたクラブ諸活助の面を考慮す

ると80名位が標準であろう。

何クラブの成長、活性化の為にも若い人

の入会が望ましい。最低35才.以上の人で

あれば良いのではないか。

例入会資格要件に、事業規模の大小は関

係ない。本人の人格、世評、一般的適絡

性、即ち会費の支払、例会への出席等の

難罵議蝋蝋
へ

俊良職員表彰

識話千種警察署警部補荻原信彦氏

名古屋拘置所副看守長田中信彦氏

雛蓑篭篭藁顛
◇“我等の生業”

◇出席報告

会員 69(68)名 出席 45名

出席率 66. 18%

前々回 11月7日（修正出席率) 100%

◇ビジター紹介 2名

◇ニコボックス

浅井誠寿君市邨短大が三十歳となりまし

た。東アジアジュニア陸上選手権で100m､200m

に市邨高生が優勝しました。

今西功一君ゴルフ例会でコーチ等お世話

になりました。

宮尾紘司君犬飼アナウンサーを迎えて。

三好親君ゴルフ例会で名人中山さんに勝

ちました。

鈴木正男君今月のゴルフ例会で間違って

優勝してしまいました。良きパートナーに恵

まれたおかげと感謝申し上げます。

田部井良和君ティーシヨッI､が良くなりま

した。次のゴルフ例会が楽しみです。三好さ

んコーチありがとう。

竹内眞三君鈴木理之君先日は有難う。林

君珍品有難う。

津牧孝臣君中央道の紅葉、今が盛りです。

先週の例会ご無礼しました。

足立一成君、二村聰君、林淳三君、

伊豫田博明君、河村政孝君、菊池昭元君、

小杉啓彰君、水野民也君、永井正義君、

《
」

－1－

本年度会長テーマ 活動は､楽しく､生き生き､和やかに。 本紙は.11I樅紙を艇l川しております。
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会員の譜義務を果せること､クラブ活動へ

の協調性等が資格要件としては大切であ

り､社会的､職業上の地位は各クラブに於て

常識的に判断されるべきものであろう。

因みに、この点に関しては、クラブ定款(第

5条)会員身分(第1節)全般的資格要件として

「本クラブは、善良な成人であって、職業上良

い世評を受けている者によって構成されるも

のとする」と規定しております。

②委員会の事業計画について

ロータリークラブは、理事役員の他各委員

の任期を全て1年と定めているので、毎年度

の事業計Ⅲiはややもすると、前年並みに陥り

がちである。前年度までの事業を一度断ち切

って、与えられた一年の任期を自らの思い通

りに新しい事業を計画し、実行してゆくこと

もあって良いのではないか。クラブの活性化

の為にも望ましいと思う。

以上、ご報告申しあげます。

◇講演

“今年のプロ野球界”

東海ラジオアナウンサー

犬飼俊久氏 （紹介宮尾君）

｜剛'IMWCLUB亜一熱’

難しいことですが、 5年振りに星野さんが監

督に就任しました。不思議なことに指揮官が

変わると現場の雰囲気が変わるもので、選手

達の動き、声のだし方等変化で見られ自主性

を感じるようになりました。戦力的には未知
数な部分が多いが、戦う心構えをきちんと持
てるようにチームづくりをしてスター|､しま

したので、前回監督に就任した時と同じ強烈

なインパクトを与えてくれると思っておりま

す。来年もまた実況させて頂けるようなので

球場にお見えになった時はぜひラジオも聞い

て下さるようお願い致します。

◇例会変更のお知らせ

名古屋RC 12/12(火)忘年家族会の為､名

古屋観光ホテルにて17時より
名古屋南RC 12/13(水)忘年家族会の為､名

古屋観光ホテルにて

名古屋守山RC 12/14(木)忘年家族会の為､名

古屋都ホテルにて1711寺半より

名古屋東南RC 12/14(木)環境保全委員会担

当例会の為、名古屋市富田工

場にて12時半より

名古屋瑞穂RC 12/14(木)年末家族会の為､名

古屋ヒルトンにて18時より

名古屋大須RC 12/14(木)家族忘年会の為､ホ

テルプラセオ名古屋にて18時

より

名古屋西南RC 12/14(木)忘年家族会の為､12

／16(土)名鉄グランドホテル

にて

名古屋北RC 12/15(金)家族忘年懇親会の

為、名古屋東急ホテルにて17

時半より

名古屋空港RC 12/18(月)年末家族会の為､ホ

テルキャッスルプラザにて18

時より

あまRC 12/18(月)年末家族会の為､12

／17(日)名鉄グランドホテル

にて16時より

名古屋栄RC 12/18(月)合同例会の為、名

古屋クレストンホテルにて18

時より

名古屋昭和RC 12/18(月)年末会員家族懇親

会の為、名古屋東急ホテルに

て18時より

豊山一城北RC 12/19(火)クリスマス家族会の

為､栄東急インにて18時半より

名古屋名東RC 12/19(火)年末家族会の為､名

古屋国際ホテルにて18時より

◇次々回例会（12月5日）

洲演“予防注射の（日本における）

ポリオの現状について”

千種保健所所長

安藤元子さん （紹介和田君）

一

95年のプロ野球で一番ファンの心に残った

事はヤクルトの優勝よりも、むしろ昨年と同

様オリックスのイチロー選手と海を渡り単身

で大リーグにチャレンジした野茂投手の活躍

です。一人の選手が日本の野球界を支えてい

るのは梢けないことですが、パ・リーグの優

勝が決まり、消化試合であるはずのロッテ対

オリックス戦はスタンドは超満員。どこへ行

ってもイチロー選手一人で観客を集めてる状

況です。しかし、球団の経営は今、曲がり角

にきており、大ピンチを迎えています。それ

はスタートして3年たったFAにより選手の年

俸は蹄<源上がり、今年だけで1億円以上は

日本選手だけでも40人。この為経営は圧迫し、

この|際先を見て、若手プレーヤーを育てよう

という方向にきています。選手が希望し、つ

くった制度で確かに年俸は上がったが逆に自

分達の寿命を縮めている選手もでてきていま

す。中日は12球団で黒字経営ができていた数

少ない中の一つであったが、選手の年俸と外

国人選手の独得の失敗により赤字球団に転落

してしまいました。来年黒字に戻すのは大変

一

－2－


